

Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Bremen braucht endlich ein Vergabegesetz!

Der Niedersächsische Landtag hat ein Landesvergabegesetz verabschiedet, das am 1. Januar 2003 in Kraft tritt. Damit gilt in den niedersächsischen Nachbargemeinden und -kreisen rund um die Städte Bremerhaven und Bremen, dass die öffentliche Hand Aufträge über Baumaßnahmen und im öffentlichen Personennahverkehr nur noch an Firmen vergeben darf, die sich an geltende Tarifverträge halten. Damit wird der Einsatz von Niedriglohnkräften verhindert, ein wettbewerbsverzerrendes Lohndumping unmöglich gemacht und unnötige Belastungen für die sozialen Sicherungssysteme abgebaut.

Da es im Land Bremen bisher noch kein Landesvergabegesetz gibt, wären die beiden Städte des Landes Bremen dann weiße Flecken auf einer Landkarte der Tariftreue.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Die Bürgerschaft (Landtag) fordert den Senat auf, bis spätestens 1. November 2002 einen Entwurf für ein bremisches Landesvergabegesetz vorzulegen.

Anja Stahmann,
Karoline Linnert und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen